



Eine grosse Schar an Jungmusizierenden ist im Lager. Foto zg

Jugendmusik trotz dem Wetter

SCHONGAU/AESCH Das traditionelle Musiklager der juniors brass seetal findet in diesen Tagen bereits zum 19. Mal statt.

Rund 30 Kinder aus den Dörfern Aesch, Mosen und Schongau reisten am Sonntag in das alljährliche Musiklager nach Buochs. Bereits im Juni und Juli fanden zwei Leseproben statt, um die Lagerliteratur kennenlernen zu können und optimal vorbereitet zu sein. Die musikalische Leitung übernahm zum ersten Mal der neue Dirigent der MG Aesch-Mosen, Michael Barmet. Er ist Profimusiker und vor allem bekannt als Marimbaphonist. Weiter dirigiert er mehrere Musikgesellschaften und leitete schon einige Musiklager.

Nach dem Eintreffen, dem Zimmerbezug und dem Erkunden des Lagerhauses startete am Sonntagnachmittag die erste Gesamtprobe. Diese diente als Grundlage für die kommenden Registerproben.

Am Abend starteten dann die allseits beliebten Lagergames. Der Montag stand ganz im Zeichen von intensiven Probearbeiten. Die Registerlehrer setzten die einzelnen Noten Stück für Stück zu einer klingenden Melodie oder einem präzisen Rhythmus zusammen. Der zweite Lagertag wurde mit weiteren unterhaltsamen Lagergames abgerundet.

Am Dienstagvormittag wurde weiter fleissig an den Stücken gefeilt und die einzelnen Töne im und um das Lagerhaus verwandelt sich immer mehr in klingende Melodien. Ab dem Mittag hatten die Kinder eine wohlverdiente Pause und es gingen dem Wetter entsprechend nicht in die Badi, sondern nach Kriens ins Bowling-Universum.

Nach den letzten Registerproben am Mittwochvormittag stand dann der grosse Lagerausflug bevor. Nach einer Busfahrt wanderten die juniors zum Selisee. Dort konnten sich alle

bei verschiedenen Spielen austoben. Anschliessend ging es mit dem Postauto wieder zurück ins Lagerhaus und der Tag wurde mit einem feinen Burgerplausch abgerundet.

Konzerte in Ennetbürgen und Schongau

Heute Donnerstag und Freitag stehen nun die letzten Gesamtproben an, nach welchen ab dem Freitagnachmittag die Vorbereitung für das Konzert um 20 Uhr im Gemeindsaal in Ennetbürgen startet.

Bereits am Sonntagabend, 30. Juli, darf die juniors brass seetal die eingeübten Stücke ein zweites Mal präsentieren: Um 19 Uhr findet auf dem Schulhausareal in Schongau das offizielle Lager-Abschlusskonzert statt.

Weitere Auftritte werden die juniors am Samstag, 26. August, um 16.45 Uhr, an der Neuuniformierung der MG Müswangen sowie am Samstag, 2. September, am Dorfturnier in Aesch haben. zg